

Une belle galerie pour les artistes

Habitée à exposer dans les cafés et les restaurants, Marie Laurent présente jusqu'au 5 mars, ses œuvres à la galerie d'art Le local, située rue des Cordeliers.

Ouverte en décembre 2003, cette galerie dirigée par Franck Nizart est nichée rue des Cordeliers à deux pas de l'église Saint-Rémi. « La vocation de cette galerie est d'accueillir de jeunes artistes. Plus que l'intérêt économique, l'objectif est surtout de donner du plaisir au visiteur », explique Marie-Anne Houyoux, l'assistante de Franck Nizart.

« Si beaucoup de gens s'arrêtent devant la vitrine, peu en fait osent franchir le seuil », constate avec regret Marie-Anne Nizart.

Marie Laurent pour sa part pratique plusieurs disciplines, notamment le vitrail en céramique sur papier photographique : « C'est un ami qui au départ m'a donné un stock de papier photographique. C'est venu comme ça... Mais je fais aussi d'autres choses : encre de Chine, peinture à soie sur papier, peinture à l'huile... Je peins avec les doigts. Je ne fais



Marie Laurent expose jusqu'en mai.

que déposer de la matière sur du papier. En observant les taches, le sujet se révèle ».

Prochainement Marie Laurent va créer un site internet où elle présentera ses plus belles séries.

• L'exposition au « Local » de la rue des Cordeliers dure jusqu'au 5 mars. »